# **COLUMNAS SSC**



## SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









#### o3 de octubre 2023

#### Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<u>Pensándolo</u> <u>bien</u> Jorge Zepeda	El último año	Es el tema que más importa a la clase política en este momento. La carta libre que ha recibido <b>Omar García Harfuch</b> , ex director de la policía del gobierno de Claudia Sheinbaum, y quien no era el favorito del Presidente para competir por la capital, ha sido interpretada como una clara indicación de su deseo de no participar en la selección de los cuadros de relevo, siempre y cuando no se produzcan escándalos ni se comprometa el triunfo electoral.
La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	Amenaza división a Morena, en 12 aniversario	Sigue el "fuego amigo" contra Omar García Harfuch, el más aventajado de los aspirantes a gobernar la CDMX, por lo que, en su mañanera, el Presidente López Obrador sostuvo que en su Gobierno "no se protege ni hay impunidad para nadie" y preguntó: "Si Harfuch es tan malo, como dicen, ¿por qué no se han presentado denuncias en su contra?".
La Razón	Sobre la marcha Carlos Urdiales	Morena cruje	Al ex mando policiaco lo miran ajeno a su épica. Pero <b>Omar García Harfuch</b> está cerca de quien tiene el bastón y el encargo de evitar que Morena naufrague en la delicada maniobra de hacerse institución de una mujer y algunos más.
Contra Réplica	Saber político Raúl Avilez	Clara y Omar, competencia leal y real	Es por todos sabido que, Clara Brugada aspira a gobernar la CDMX desde hace 2 años y fue hasta que apareció <b>Omar García Harfuch</b> que realmente se puso en modo campaña y echó a andar la maquinaria territorial que domina a la perfección. Debemos reconocer el buen manejo de medios de quien fuera su vocera en la SSC, Tania Aguilar.
24 Horas	Esta boca es <u>mía</u> Juan M. de Anda	El factor Clara Brugada, en el proceso interno de Morena	Luego de que la semana pasada, el Consejo Estatal de Morena en la CDMX decidió que Clara Brugada, <b>Omar García Harfuch</b> , Mariana Boy y Hugo López-Gatell son los cuatro finalistas que estarán en las encuestas internas para definir a su virtual candidato a la jefatura de Gobierno, se soltaron los golpes bajos



			y las puñaladas por la espalda entre los seguidores de algunos de los contendientes.
24 Horas	<u>La divisa del</u> <u>poder</u> Adrián Trejo	Dos de octubre no se olvida, nomás se justifica	Quizá parte de la estrategia para no responsabilizar totalmente a las Fuerzas Armadas de aquella tragedia estriba en el hecho, entre otras cosas, de que el entonces secretario de la Defensa Nacional era Marcelino García Barragán, abuelo del hoy prospecto morenista para jefe de Gobierno de la CDMX, Omar García Harfuch.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Morena en búsqueda de otras corcholatas	En la CDMX, el acuerdo se dio sin contratiempos, los seleccionados son Clara Brugada; <b>Omar García Harfuch</b> , el Rockstar; Hugo López-Gatell, señalado como el Doctor muerte y Mariana Boy.
24 Horas	¿Será?	Boy, por la Miguel Hidalgo	El plan trazado por los estrategas de la virtual candidata oficial a la Presidencia para atraer los votos de las llamadas clases media y alta está en marcha: <b>Omar García Harfuch</b> , a pesar de la resistencia de los sectores más radicales de Morena, se perfila como el aspirante a abanderar a la 4T en la elección de jefe de Gobierno de la CDMX; y el posicionamiento de Mariana Boy Tamborrell, actual titular de la PAOT, para finalmente ofrecerle la candidatura a la alcaldía Miguel Hidalgo
El Financiero	Confidencial	García Harfuch, con seguridad	El ex secretario de Seguridad capitalino y aspirante morenista al gobierno de la ciudad, <b>Omar García Harfuch</b> , parece sentirse vacunado ante las críticas. Por una parte tiene el respaldo de Claudia Sheinbaum y, si se quiere interpretar así, del Presidente. López Obrador dijo que "si es tan malo, tan malo, tan malo Harfuch, como se sostiene, el pueblo está muy consciente () está muy despierto, sabe muy bien lo que le conviene y lo que no le conviene". El propio ex mando policiaco dice ahora que a "cada mentira que se inventa", a cada ataque, "surge una muestra de cariño".
El Economista	<u>Café político</u> José Fonseca	¿Quitarán los duros el partido a Claudia?	Desde la derrota electoral de 2021, Palacio decidió que era imperativo ganar en 2024 el gobierno de CDMX y recuperar al menos cuatro de las nueve alcaldías perdidas, por lo que,



			pragmática, la doctora Claudia
			Sheinbaum respaldó la candidatura de
			Omar García Harfuch.
Diario imagen	De frente y de	Por fin,	Omar García Harfuch continúa siendo el
	perfil	semifinalistas en	favorito para obtener la candidatura de
	Ramón Zurita	Morena	Morena en CDMX.
La Jornada	El correo	Campaña de	Se altera la historia para endilgar un falso
	ilustrado	mentiras busca	perfil delincuencial a Omar García
		"desacreditar al	Harfuch, nieto de García Barragán, así
		gobierno de la	como para acusarlo, sin presentar prueba
		4T"	alguna, tanto de complicidad con las
			redes criminales de Genaro García Luna,
			como de ser partícipe de las "juntas de
			autoridades", de la elaboración de la
			"verdad histórica" que fue fraguada en Los Pinos y buscó desaparecer por
			segunda vez a los normalistas de
			Ayotzinapa, como ha demostrado y
			denunciado la Covaj, que encabeza el
			subsecretario de Gobernación, Alejandro
			Encinas.
Diario imagen	Desde el portal	Crisis del	Crecen las denuncias en donde se
	Ángel Soriano	fentanilo	involucra al ex jefe policiaco Omar
			García Harfuch en el caso Ayotzinapa, el
			cual implica a la maquinaria del Estado y
			su virtual nominación como jefe de
			Gobierno de la CDMX representaría un desafío para las víctimas y sus deudos,
			por lo cual tiene que aclararse para
			deslindarse las responsabilidades
			correspondientes.
Milenio	Razones y	Aquí entre nos	Sobre Ayotzinapa, señaló que ya solo le
	pasiones	1	falta aclarar ese caso para cumplir con
	Elisa Alanís		sus 100 promesas de campaña. Indicó
			que si García Harfuch está involucrado,
			se tiene que denunciar e investigar y es
			el pueblo quien debe decidir si será jefe
			de Gobierno. El cinismo y las pruebas
Evoélaia:	Conital política	log:	a futuro.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Jaque a reelección de	La guerra interna desatada en Morena por la nominación de <b>Omar Hamid</b>
	Auman Rueua	Godoy	García Harfuch como candidato a la
		Codoy	Jefatura de Gobierno hace peligrar la
			ratificación de Ernestina Godoy al frente
			de la FGJ. En primer lugar, por la división
			entre quienes en el Congreso local
			apoyan a García Harfuch, y quienes lo
			quieren bajar, a fin de que la candidata
			sea la alcaldesa de Iztapalapa, Clara
			Brugada.



El	<u>Mensaje</u>	Efecto	Clara Brugada. No hay de otra, dicen, hay
Independiente	<u>político</u>	Iztapalapa, sólo	que dejarse de una vez por todas de esas
	Alejandro Lelo	con Brugada	ideas de la propia Claudia Sheinbaum, de
			imponer como candidato a <b>Omar García Harfuch</b> , a quien las bases no
			Harfuch, a quien las bases no consideran parte del movimiento, e
			incluso lo ven como advenedizo, porque
			llegó ya cuando habían ganado, a
			mediados de 2019.
El	Análisis a fondo	Omar García	El aspirante a la candidatura para la
Independiente	Francisco	Harfuch, "en	Jefatura de Gobierno de la CDMX, Omar
	Gómez	problemas"	García Harfuch, dicen los agoreros del
			desastre que está en problemas por su
			presencia en el Estado de Guerrero, en donde participó en reuniones oficiales
			para construir la famosa Verdad Histórica
			de la desaparición de los 43 estudiantes
			de Ayotzinapa.
EI	Se comenta	Mañosos	La señora Sheinbaum no se atrevería a
Independiente	sólo con		enemistarse con AMLO. Sabemos que su
	Carlos Ramos		candidato es Omar García Harfuch, sin
			duda. Las especulaciones de una fractura
			se desataron cuando con aval
			presidencial se lanza como aspirante
Reforma	Artículo	LA CDMX y el 24	López Gatell.  En el PRI no hay figura fuerte. Adrián
Refollid	Genaro Lozano	LA ODIVIA y 61 24	Rubalcava es quizás la opción tricolor. El
	Condio Edzano		alcalde de Cuajimalpa ha ganado en
			territorio. Ha sido diputado y alcalde
			reelecto al cargo. Sin embargo, él mismo
			ha dicho que no se imagina una
			contienda contra García Harfuch y el
			desprestigio de la marca PRI es muy
			fuerte en la CDMX.



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de	A la sombra	FGJ	¡Andrés Roemer, el Escritor en la
México			Sombra, Finalmente Atrapado! La
			justicia mexicana ha sido lenta, pero
			finalmente está alcanzando al polémico
			ex diplomático Andrés Isaac Roemer
			Slomianski. Desde mayo de 2021, la
			Fiscalía de la CDMX ha estado tras sus
			pasos por delitos de acoso y abuso



#### 03 de octubre 2023

<b>sexual</b> . Y ahora parece que su tiempo ha
llegado! Para hacer justicia a las
presuntas víctimas del ex diplomático, la
fiscalía de Ernestina Godoy, la FGR de
Alejandro Gertz y la UIF entonces de
Santiago Nieto, llevaron a cabo trabajos
coordinados que derivaron ya en su
detención en Israel y el inicio del proceso
de extradición para que enfrente las al
menos seis carpetas de investigación que
tiene abiertas en territorio nacional.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Los chapitos prohíben el fentanilo	El tema del fentanilo domina la relación bilateral México-EU. Juntas de alto nivel entre funcionarios de ambos países se suceden unas a otras. No podía ser diferente. El fentanilo es el asesino serial que hace estragos en EU. Mientras más reuniones se agendan, en Sinaloa aparecieron mantas en las que Los Chapitos prohíben la producción y venta de esa droga diabólica en el estado.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Tortura	La FGR está investigando a marinos por una supuesta tortura al Chereje, Agustín García Reyes, de Guerreros Unidos. Está bien, pero resulta que la tortura fue "psicológica" y que a los marinos se les imputa además el crimen de desaparición forzada. La fiscalía se preocupa más por castigar a quienes persiguieron a los asesinos que a los asesinos.



#### 03 de octubre 2023

#### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte	Redes de poder	Amague estéril	Habrá que ver si al final la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, cumple su amague de romper con el Frente Amplio por México, porque más allá de que muy difícilmente será incluida entre los perfiles que puedan buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno con la coalición, no parece lo más conveniente quedarse políticamente aislada en su último año de gestión, considerando que con el gobierno central y con el partido oficial la relación está muy deteriorada.
Milenio	<u>Trascendió</u>	4T	Este martes el PVEM entregará a Claudia Sheinbaum la constancia como coordinadora de defensa de la cuarta transformación de parte de ese partido y para el particular se reunirá la plana mayor encabezada por su dirigente nacional, Karen Castrejón Trujillo; el coordinador de los diputados verdes, Carlos Puente Salas; el líder del tucán en Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez, así como Arturo Escobar y el senador con licencia Manuel Velasco.
Excélsior	Frentes políticos	Sobreprotegidos	La coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum y el líder nacional del partido Regeneración Nacional, Mario Delgado, explicaron en conferencia de prensa que las candidaturas de Morena estarán blindadas contra el "dedazo" y el crimen organizado. Al término del festejo por el aniversario número 12 de la creación de la Asociación Civil Morena, Mario Delgado explicó que las candidaturas a todos los puestos de elección popular serán verificadas con la FGR y las fiscalías locales, a fin de evitar a candidatos que tengan que ver con el crimen organizado.
El Universal	Bajo Reserva	Las ausencias en el cumpleaños de Morena	En el festejo de los 12 años de Morena llamaron la atención las ausencias. No asistieron los gobernadores ni funcionarios públicos, seguramente



			por ser día laboral, pero, también brillaron por su ausencia las ex corcholatas presidenciales que aseguraron que hay una gran unidad en el partido tras la definición de la candidatura presidencial. Adán Augusto López no estuvo presente, pero sí tuvo quien saliera en su defensa. La diputada Andrea Chávez dijo que es normal que el ex aspirante presidencial no asista, pues está realizando las tareas que le encomendaron y que no requieren protagonismo ni publicidad, sino sigilo y discreción.
La Razón	Rozones	Encuesta in situ o telefónica	Fue el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien dio cuenta de que su partido ya analiza cómo proceder en Chiapas, en el proceso de selección de su coordinador de la Defensa de la 4T, que será además candidato a la gubernatura. Esto luego de que fueran secuestrados tres encuestadores de ese partido —y dos de ellos hallados muertos.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	PT: iniciativa azarosa	El Partido del Trabajo quiere cerrar la puerta de la corrupción en el deporte profesional de México. Y puso la mira en los equipos de la Liga MX de futbol, las empresas casineras pero también a la autoridad regulatoria.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Inauguración a la vista	El próximo 1 de diciembre, AMLO realizará la inauguración del aeropuerto de Tulum, una de las obras que forma parte del circuito de desarrollo que instrumentó el mandatario para toda la región. Y ya entrados en gastos, acudirá también a inspeccionar los últimos detalles para iniciar las operaciones del Tren Maya.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Un año más de mañaneras	La mañanera, que comenzó cuando era jefe de Gobierno de la CDMX por una necesidad objetiva de iniciar las actividades de la administración a temprana hora y poder atajar problemas menores, robos de cajeros automáticos o accidentes, y evitar que al ser difundidos masivamente por la radio fueran creando una percepción de inseguridad en la capital, evolucionó de manera espontánea como un micrófono de



alcance nacional, a convertirse en la
estrategia vital para su administración.



## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

